

Posterausstellung am SGAM-Kongress in Basel

Franz Marty, Marco Zoller, Jürg Weber,
Astrid Lyrer, Jürg R. Eidenbenz

An der SGAM-Jahresversammlung 2006 in Basel wird erstmals eine Posterausstellung durchgeführt. Ansprechen möchten wir damit in erster Linie Qualitätszirkel, aber auch interessierte Hausärzte aus Netzwerken, FIHAMs und Forschungsgruppen sind eingeladen. Es können, anlässlich dieser Premiere, auch Poster von bereits publizierten Arbeiten eingereicht werden.

Eine Posterausstellung ist «interaktive Fortbildung» im kleinen Kreis und bietet

eine hervorragende Möglichkeit zur Präsentation von Qualitätszirkelarbeiten oder anderen Hausarztprojekten. Die Poster werden an prominenter Stelle am Kongress ausgehängt und können in Einzelgesprächen diskutiert oder im Rahmen zweier Führungen den interessierteren Gruppen vorgestellt werden. Unser Ziel war, an dieser erstmaligen Posterausstellung fünf Arbeiten präsentieren zu können. Bislang wurden uns zehn Beiträge versprochen, sechs Poster sind noch vakant. Die Platzverhältnisse lassen jedoch noch weitere Poster zu, der definitive Anmeldeschluss ist Ende August 2006.

Wir wünschen allen einen schönen und erfolgreichen SGAM-Kongress, den Postermachern einen konstruktiven Austausch und viele neue Kontakte zu forschenden Kollegen.

Weitere Informationen erhalten Ihr unter:
www.sgam.ch/basel-2006
oder per E-Mail an:
Marco Zoller, marco.zoller@hin.ch
(für die Deutschschweiz),
und Jürg R. Eidenbenz,
juergr.eidenbenz@hin.ch
(für die französisch- und
italienischsprachige Schweiz).

Exposition de posters à l'occasion du congrès de la SSMG à Bâle

Franz Marty, Marco Zoller, Jürg Weber,
Astrid Lyrer, Jürg R. Eidenbenz

Lors du congrès annuel de 2006 à Bâle, la Société Suisse de Médecine Générale va présenter une exposition de posters. Ce sera une première dans l'histoire de la société. Sont invités à participer en premier lieu les cercles qualité puis les médecins de famille, organisés dans des réseaux ou des «FIHAMs» ou dans des groupes de recherche. Dans le cadre de cette première, il sera exceptionnellement possible de présenter des posters de travaux déjà publiés.

En qualité de «formation continue interactive», l'exposition de posters favorise la communication de proximité, donnant

aux cercles qualité et aux autres projets des médecins de famille l'opportunité de présenter leurs travaux. L'exposition des posters va se tenir dans un lieu du centre des congrès qui favorise la visite par les participants intéressés. Les travaux vont être discutés lors d'échanges individuels ou dans le cadre de visites guidées.

Notre but initial était de commencer cette première exposition par cinq présentations. Cependant, dix propositions nous ont déjà été annoncées dont six sont en attente. Des panels d'affichage permettront de montrer des posters supplémentaires. La date limite pour d'inscription est fin août 2006.

Nous souhaitons que tous les participants bénéficient d'un congrès SSMG réussi et que les auteurs de posters puissent trou-

ver un échange constructif avec les visiteurs. Il est souhaitable que de nouveaux contacts puissent se créer avec des collègues actifs dans le domaine de la recherche.

Vous trouverez des informations supplémentaires sur le site de la SSMG:
www.sgam.ch/basel-2006
ou à l'adresse de:
Marco Zoller, marco.zoller@hin.ch
(pour la Suisse alémanique),
et de Jürg R. Eidenbenz,
juergr.eidenbenz@hin.ch (pour la Suisse romande et pour le Tessin).